

東浪見小 だより

《学校教育目標》

「笑顔で“か・つ・や・く”する児童の育成」



めざす子ども像

『か』→かしこく（自らよく学びよく考える子ども）：確かな学力

『つ』→つよく（健康でやりぬく子ども）：健やか

『や』→やさしく（思いやりのある子ども）：心豊か

『く』→たくましく（すすんで働く子ども）：おもてなしの心

令和6年9月2日（No. 6） 文責：校長

暑い熱い今年の夏休みも終わり、子ども達は大きく成長したのではないでしょう。パリオリンピックをはじめとするスポーツの熱戦に感動した子ども達も多かったことと思います。千葉日報の一面で紹介されていた地元の稲葉選手（サーフィン）、そして、ブラウン選手（スケードボードパーク）の活躍は、私たちに大きな勇気を与えてくれました。

さて、夕方になると涼しくなっていて過ごしやすくなってきましたが、今日から子ども達にとって熱い2学期がスタートしました。今学期は、「第46回上総国一宮まつり」への参加をはじめ、運動会、修学旅行（校外学習）、校内マラソン大会、1000か所ミニ集会（ふれあい集会）など、教室での学習以外にも東浪見っ子が「か・つ・や・く」する様々な機会があります。これらの活動を通して、子ども達は、自己の課題や目標を達成し、新たな自己実現にチャレンジできることと思います。東浪見っ子のさらなる成長を期待します。

そのためには、毎日の生活リズムが整っていなければなりません。保健だよりでもお伝えしましたが、「早寝・早起き、朝ご飯」を心がけ、元気に学校生活を送って欲しいと思います。また、今年の9月は暑い日が続く見込みですので、水筒や汗拭きタオルなど、熱中症対策の準備を忘れずをお願いいたします。学校でも、お子様の健康管理に万全を期してまいります。

夏休みに入る前、保護者の皆様に御協力をお願いしたことがたくさんありました。お陰様で大きな怪我や事故もなく、本日無事に始業式を迎えることができました。心から感謝申し上げます。今学期は、7月の面談で共有した目標を達成させるために、全職員でお子様の成長をサポートしてまいります。今後とも、保護者の皆様の御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。

【玉前神社の大祭がある9月13日について】

1学期に中にも、お伝えしたところですが、本校では、9月7日（土）を全校登校日とし、振替休業日を9月13日とします。

【お知らせ】

①《相談窓口》

学校の相談窓口・関係機関の連絡先は下記のとおりです。夏休み中の相談事や2学期のスタートにあたり相談する内容がありましたお知らせください。

・いじめ・セクハラ・体罰相談窓口 教頭()・ (養護教諭)・

※セクハラに関する相談については、本日配付物も配っております。御確認ください。お願いします。

・特別な支援に関する相談 教頭()・

・スクールカウンセラー (毎月第2・4水曜日)

②《PTA廃品回収について》

廃品回収を9月28日（土）に奉仕作業と同時に実施いたします。この収益は、児童に還元してまいります。